

Viernheim



Die zahlreichen Ehrungen und Auszeichnungen nahm Vereinsvorsitzender Klaus Klumpp vor.

Foto: kt

Erfolgreiches Jahr auf und abseits der Matte

Judo: Stimmungsvolle Jahresabschlussfeier in der TSV-Halle / Ehrung zahlreicher erfolgreicher Nachwuchskämpfer

Viernheim (oh) – Die TSV-Halle war am vergangenen Sonntag Schauplatz der Jahresabschlussfeier des 1. Viernheimer Judo Clubs. Die kurzweilige Feier war gespickt mit einem abwechslungsreichen Programm, das größtenteils von der Judojugend gestaltet wurde. Geehrt wurden zahlreiche erfolgreiche Nachwuchskämpfer.

Vanessa Mattox, Philipp Riesinger, Niklas Fast, Mara Hunger, Malou Schumacher und Sophie Smyrczek wurden für ihre Erfolge in den vergangenen zwölf Monaten ausgezeichnet. In seinem Rückblick bedankte sich der Vereinsvorsitzende Klaus Klumpp bei den ehrenamtlichen Helfern des

Vereins. „Woche für Woche investieren sie ihre Freizeit ehrenamtlich und kümmern sich um den Judonachwuchs. Ohne ihren Einsatz wäre es gar nicht möglich, auf die individuellen Bedürfnisse jedes Kindes einzugehen“, so Klumpp. „Ich freue mich darauf, mit diesem Team auch weiterhin zusammenarbeiten zu dürfen.“ Auch 2017 werden wieder drei Wettkampfturniere ausgerich-

tet. Aus dem Schlemmest Pokalturnier wird der Frühlings-Cup der Jugend U 10 (wir berichteten).

Abgerundet wurde die diesjährige Jahresabschlussfeier durch Judovorführungen, „Judo-Duell“, „Luftballontiere“, eine Zaubershow des Vereinsvorsitzenden Klaus Klumpp sowie liebevolle Präsenten an die Mitglieder.